

## Kunstexkursion der 2b an den Kiliansplatz



Kunst kann man nicht nur von der Ferne betrachten, sondern auch erfühlen – das konnten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 2b auf dem Kiliansplatz in Würzburg selbst erleben.



Ganz nebenbei wurde auch noch der eigene Nahraum bewusst wahrgenommen: „Ich hab’ mir schon immer gedacht, was das für eine Skulptur ist!“, konnte man die Stimme eines Kindes freudig rufen hören.



Im Anschluss wurden noch die Plastiken von Hilde Würthem im Lesergarten der Stadtbibliothek ergründet, mit dem iPad festgehalten und den Figuren eine Stimme verliehen.



Ein kühles Eis rundete das Ereignis ab. Was für ein toller Ausflug!